

# 「群馬県医師会 保育サポートバンク」

## こんなふうに利用しています！



小さなお子さんだけが対象ではありません。乳児期から学童まで、保育園のお迎えや学校帰りの預かり、塾の送迎、病気の時にも、頼れる保育センターさんたちにいろいろなことをお願いしています。

「急な時にも安心！」と感謝の声がたくさん寄せられています。

### ■ 毎週定期のお迎え、時に食事もお願いしています

保育センターさんは木曜日に保育園から家まで送ってきていただくのと、長女を塾にお迎えに行くのを毎週お願いしています。金曜日は月1~2回、保育園から家まで送っていただき、子供達の夕食を作っています。両親と隣居ですが、運転できないので、主に送迎をお願いしている感じです。でもおばあちゃんも週に何日も夕食を作って食べさせたりは負担になると思うので、遅くなるときはセンターさんにお迎えと夕食を作って食べさせていただいて、とても助かります。（子供10歳・6歳）

### ■ 送迎と長期休みにも利用

前橋ファミリーサポートセンターの時からの継続で利用しています。主に幼稚園と習い事の送迎をお願いしています。幼稚園や小学校から帰った後に預かっていただいたり、夏休み、臨時休校（園）時などの際は、認可外の保育施設に預けてその送迎を依頼することもあります。（子供8歳、5歳）

### ■ 保育センターさんに感謝！

病児保育と急な仕事で子供のお迎えに行けないときにお願いしました。センターさんに、「いつでも連絡下さい」と言って頂いて、その安心感は言葉ではあらわせないくらいです。今まで、「今日熱を出したら、誰もお世話をできない」、「今日仕事が延びてしまったら、お迎えに誰も行ける人がいない」という日もあり、常に不安を抱えていたのが嘘みたいです。まず、登録だけでも本当におすすめです。（子供7歳）

## ■3人の子供の送迎、助かっています

現在2名のサポーターさんに、週1日ずつ、お世話になっています。

1日は火曜日で、次男(小2)が学校から帰宅時にサポーターさんの家に直接伺い、2~3時間程度、おやつを食べたり宿題をしたりしながら親の迎えを待っています。もう1日は木曜日で、長女(年中)保育園の迎えからピアノ教室、長男(小6)・次男の塾の送迎、長女のピアノお迎えという、「お迎え・習い事送迎コース」(約1.5時間)をお願いしています。このほか、土曜日や帰りが遅くなる時などに、臨時でお願いしたりもしています。

医師会の保育サポーター銀行では、利用者の仕事・家庭の状況に合わせた上で、子供とサポーターさんとの相性まで配慮したきめ細かいコーディネートをして下さり、非常に有難いです。(子供12歳、8歳、5歳)

## ■サポーターさんの自宅で夕食まで

週3~4日、幼稚園終了から私が夫の仕事終了時までの数時間、サポーターさんの自宅で預かってもらっています。基本的に夕食はお願いしてあり、遅くなるときは入浴もお願いしています。今のところ、決まった人ひとりに定期的にお願いしている状況です。

今まで臨時でお願いしたことはないので、急に頼みたい時の対応などは分かりませんが、大変ありがたく利用させていただいている。今後は習い事の送迎の依頼など、利用の幅も広げたいと思っています。(子供4歳)

## ■急な病気や仕事の延長、育児の相談まで

子供の体調不良はだいたい突然やってくるので、前もって誰かにお願いすることが難しいことが多いのが頭の痛いところでした。サポーター制度でサポーターさんを何人か斡旋していただけるので、急な事態でもどなたかが何とかしてください、とても助かっています。診療が長引いてしまったときには、子供を保育園にお迎えに行っていただいこともあります。会議や学会の時なども、夜遅くなる時はお願いすればご飯を食べさせてお風呂にまで入れてもらっています。また、サポーターさんが子育て全般の相談なども気軽に応じて下さり、第二の母のような存在でとてもありがとうございます。(開業・子供10か月)

## ■病児の時も助かります

サポーター銀行は、現在毎週水曜日に 17：30～19：30 ぐらいで子ども二人(6歳、4歳)をお願いしています。我が家のお世話になっている方はとても良い方で、二人はおばあちゃんのように思っている様です。サポーターさんも、母親が医師で診察もしているから、熱でも軽症であれば預かれて、ファミリーサポートよりも協力できる範囲が広くて良いわ、とおっしゃってくれています。我が家でもサポーターさんのお宅でも、サポート可能です。また、医師会の方から時間200円のバックが有るのも助かっています。利用者、サポーターさんの信頼関係の上に成り立つ制度で、医師会を介することで病児でも可能になることが一番のメリットです。（子供6歳、4歳）